

GAZ

Gesund altern
im Kanton Zug

Einladung

Wir laden Sie herzlich ein zur 37. Veranstaltung von
«Gesund altern in Baar» zum Thema

DIGITAL UNTERWEGS – CHANCEN UND RISIKEN

Nie ausgelernt: Internet, Smartphone und E-Mails sind bereits Teil unseres Alltags. Die steigenden digitalen Anforderungen oder Betrugsmaschen sind für viele ältere Menschen eine Herausforderung. Digitale Kompetenzen verhelfen aber auch zur Selbstbestimmung im Alter.

Dienstag, 30. April 2024

14.00 – 16.00 Uhr

Gemeindsaal Baar

Referate

Prof. Dr. Sabina Misoch, Professorin für Altersforschung, Ostschweizer Fachhochschule, führt Sie in die Thematik der Digitalisierung im Alter ein. Sie zeigt Ihnen die Risiken sowie auch die Chancen für die Zukunft des technologischen Wandels auf.

Remo Zemp, Leiter Bereich Prävention der Zuger Polizei, vermittelt Ihnen praktische Tipps, worauf Sie in der Welt des Internets achten müssen oder warum bei Telefonanrufen nicht nur das Telefon selbst, sondern auch Ihre Alarmglocken klingeln sollten.

TÜRÖFFNUNG UM 13.30 UHR

Wir freuen uns, Sie an dieser Veranstaltung begrüßen zu dürfen. Im Anschluss offerieren wir Ihnen gerne einen Zvieri.

Die Teilnahme ist für Sie kostenlos.

Ein Angebot von Pro Senectute Kanton Zug
Im Auftrag der Einwohnergemeinde Baar



Unterstützt vom
Kanton Zug

**PRO
SENECTUTE**
GEMEINSAM STÄRKER

